

Jean-Pierre Bel souligne que les relations entre Cuba et la France entrent dans une nouvelle ère.



Paris, 31 janvier, (RHC).- Jean-Pierre Bel, envoyé personnel du président François Hollande pour l'Amérique Latine et les Caraïbes a déclaré que les relations entre Cuba et la France entrent dans une nouvelle ère.

Il a ajouté que c'est la meilleure qui a existé. "Un niveau de relation excellente qui s'exprime dans la confiance réciproque, dans un respect profond"

Jean-Pierre Bel a fait remarquer que la visite officielle que le président François Hollande a réalisée à Cuba, en mai 2015 a été un signal très fort de ces liens et elle a été très bien accueillie par les autorités cubaines. Il a ajouté que la présence du président cubain, Raul Castro à Paris va consacrer tous les pas en avant atteints.

L'envoyé spécial du président Hollande pour l'Amérique Latine et les Caraïbes a rappelé que lors de la conférence des Nations Unies sur le changement climatique, en décembre dernier, les Cubains ont été très proches des organisateurs français et ils ont contribué au succès de la rencontre.

Il a également souligné qu'au sein de l'Union Européenne, la France a essayé d'exercer son influence afin de changer la Position Commune, une politique qui a introduit des formes de discrimination et d'embargo sur Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/82892-jean-pierre-bel-souligne-que-les-relations-entre-cuba-et-la-france-entrent-dans-une-nouvelle-ere>



Radio Habana Cuba